

nets de coton en soie noire, une machine à refouler les créanciers, une pendule qui marque les heures, le linge et les dépenses, et c'est tout.

L'autre soir nous avons rencontré un Parisien qui nous a dit en désignant la vitrine de M. Boisseau & Frère sur la rue St-Laurent: Je n'ai jamais vu rien d'aussi beau en Amérique. Cet étalage me rappelle celui du plus beau magasin de modes sur le boulevard des Italiens, celui de Mademoiselle Eugénie.

Le Parisien a raison. La maison Boisseau vient de remporter une médaille d'or à la dernière exposition de Montréal.

Les chapeaux sont en variété infinie. Ils sont tous dans les dernières modes de Paris. C'est une modiste parisienne qui prépare les dessins de la garniture. Son talent artistique n'est pas surpassé en Amérique. Venez et jugez par vous-même.

Voir l'annonce.

BADINAGES

Un orateur des plus fougueux orie à la tribune :

— Plus de Dieu ! Il en faut pas !

Un citoyen lui répond :

— Tu crois donc qu'il y a un bon Dieu, toi ?

— Non, je n'y crois pas ! Mais il me gêne !

Deux bohèmes, vêtus de redingotes râpées, blanchies au collet et rougies aux coudes, discutent élégance en vidant des chopas :

— Moi, dit l'un, en fin de compte je ne trouve rien de plus distingué qu'un habit noir !

L'autre réfléchit un instant :

— Oui, mais un habit noir... là... bien noir !

Quelles sont les villes de France, qu, réunies, font vingt et un ?

— Troyes, Foix, Cette, font le nombre demandé, et si l'on y ajoute une autre ville, on n'arrive plus qu'au total vingt, par exemple :

Troyes, Foix, Cette - 21, Autun reste 20.

Une paysanne nouvellement en service à Paris : — Allons bon ! un bain maintenant !... Qu'est-ce qu'ils feront donc quand ils seront malades ?

Mme Y. regarde le livre de dépenses de son mari. « Une chemise de flanelle, \$8. »

— Comment, \$8 ? Ah ça ! il y avait donc quelqu'un dedans ?

Une de nos élégantes demandait à un vieux ma elot, qui revient de Chine, ce qui l'avait le plus frappé dans ce pays.

— Ce qui m'a le plus surpris,



RÉ-ORGANISATION DU DÉPARTEMENT DES REPORTER DU MONDE.

répondit-il, c'est qu'ils ont les mêmes habitudes que nous. Ainsi ils se mouchent avec leurs doigts.. comme vous et moi !

Une petite fille riche et une pauvre vont à la même école.

La seconde, s'adressant à la première :

— Qu'est-ce que tu as dans ton panier ?

La petite fille riche, d'un air indifférent :

— J'ai un aile de poulet et une tarte au pommes. Et toi ?

La petite fille pauvre, avec un soupir :

— Moi, j'ai une salade, avec de l'huile et du vinaigre dans une petite bouteille.

L'autre vivement :

— Veux-tu changer ?

Emprunté à un journal russe, le *Strekoza* :

Une pauvre servante, à peine arrivée de son village, reçoit un billet pour aller entendre la *Traviata*. Sa maîtresse lui demande ensuite ses impressions.

— Le spectacle t'a-t-il plu ?

— Je crois bien, madame, mais je n'ai pas vu la fin.

— Pourquoi cela ?

— C'est que la première chanteuse est tombée malade. Elle ne pouvait plus se tenir sur ses jambes ; et, dame ! alors on a baissé la toile. Ça m'a fait bien de la peine.

Du chroniqueur de l'*Illustration* un joli mot d'enfant :

L'autre soir, au crépuscule, un peintre de nos amis disait à son fils en lui montrant l'ombre envahissante à demi les arbres de Fontainebleau :

— Il faut rentrer. La nuit va tomber.

On rentre, en effet, et, après un moment de marche, le petit, montrant à son père l'ombre grandissante :

— C'est que tu as raison, papa ! dit-il. Elle tombe ! Regarde donc ce grand morceau de nuit.

La petite bête en question a, comme Cartouche. Papavoine, Fra Diavola et autres bandits, cette coquetterie de s'affubler d'un nom euphonique et presque élégant.

Pout-être croit-elle par là en imposer et détourner les soupçons de la gendarmerie. Enfin elle s'appelle : *Tripheena saimbri*.

On n'a pas plus d'aplomb !...

L'aérostation militaire revient à l'ordre du jour.

Les Anglais envoient en Egypte des aérostats.

Si maintenant, chaque fois qu'on fera la guerre, cette coutume se généralise, ce sera un regain d'à-propos donné à l'expression : « Je vais t'enlever le ballon ! »

Mot d'enfant.

— Comme il est gentil votre petit garçon !...

— Oh je crois bien... il est charmant ! et avancé ! Tenez, il n'a que trois ans et il a déjà appelé sa grand'mère : vieille bassinoire !

Une charade pour n'en pas perdre l'habitude :

Mon premier est une lettre de l'alphabet qui a même valeur qu'une autre. C'est A puisque : Avocat.

Mon second à pour père un nommé Tole. C'est rapuisque : Raï-tole.

Mon troisième est une mesure de distance. C'est bi puisqu'on dit : bilieux.

Et mon tout est Arabi. Idiot, n'est-ce pas ! Notre excuse c'est que la lettre est timbrée de Mont-sous-Vaudrey.

Géographie patriotique. Aux examens pour le volontariat d'un an.

— Dans quelle contrée se trouve Strasbourg ?

— Dans le Bas-Rhin.

— Et le Bas-Rhin ?

— Dans l'Alsace.

— Et l'Alsace ?

— Dans l'Alsace-Lorraine.

— Et l'Alsace-Lorraine ?

— Ah ! l'Alsace - Lorraine ?... Dans l'Allemagne française !

Dans la *Vie Moderne*, un mot nature de lycéen de 14 ans :

Jules Potache se promène au bras de Monsieur son papa. Passe un de ses camarades de Louis-le-Grand qui lui dit bonjour ; Jules Potache tourne dédaigneusement la tête sans répondre.

— Tu n'as donc pas vu ton ami qui te salue ? demande le père.

— Si p'pa.

— Eh bien ! pourquoi ne lui as-tu pas répondu ?

Et Jules Potache, faisant la grimace :

— Il me rappelle le collègue !

Le plus récent Guibollard :

Un nègre du plus beau noir passe sur le boulevard en fumant une pipe neuve en terre.

— Tiens ! fait Guillard, il fume la pipe et c'est lui qui culotte.

— La *République française*, qui dit son mot sur les fameuses voitures du Roy, a trouvé un "trait" de circonstance.

Mais, à propos, dit-elle, on n'oublie pas des chevaux ; est-ce qu'ils attendent aussi à l'écurie depuis neuf ans ?

Les pauvres bêtes ! (Nous parlons des chevaux.)

M. Prudhomme est partisan de l'alliance anglaise, après de longues tergiversations.

L'autre jour, il voit passer deux Anglais.

Il se précipite et leur dit gravement en leur serrant vivement les mains :

— Allons !... qu'il ne soit plus question de Crey !

On rapporte un mot authentique de Mme Duclerc, au moment où se formait le cabinet actuel.

La femme du président du conseil était absolument opposée à ce que son mari fit partie de la combinaison. Situation difficile, affaires embrouillées ; ne valait-il pas mieux s'abstenir et attendre des temps plus calmes ?

Après les deux ou trois de préparation M. Duclerc rentra chez lui, le front calme comme toujours.

— C'est fait, dit-il à Mme Duclerc.

— Quoi ? s'écria celle-ci.

— J'ai cru ne pas devoir refuser de prendre les affaires.

— C'est définitif ?

— Absolument.

Mme Duclerc poussa un profond soupir.

Alors, dit-elle, je ne compte plus que sur la chambre !

POUR LA TROISIÈME FOIS

SUCCES COMPLET

Récompense à l'Exposition de 1882.

Chapeaux de dames

Médaille d'or

1er Prix Chapeaux garnies de dames

1er Prix Bonnets garnies de dames

1er Prix Collection de Chapeaux et bonnets de dames.

1er Prix Etalage d'objets modiste

1er " Collection de Plumes Autruche et fantaisie

Avons déjà obtenu 6 Premiers Prix et 2 Diplômes d'honneur en 1880 et 1882.

Chemise pour hommes

Diplome d'honneur

1er. Prix. Chemises Blanches de cérémonie.

1er. Prix. Chemises en tweed

1er. " Chemises flanelle fantaisie.

1er. Prix. Collots et manchettes.

BOISSEAU Freres

235 & 237,

RUE ST. LAURENT.

Employez le FIL CLAPPER-TON reconnu le meilleur pour l'usage.

La paix. — La paix est conclue entre l'Angleterre et Arabi pacha. Le Khéïve remonte sur le trône et dans sa proclamation il dit : A l'avenir nous ne fumerons que du tabac et des cigares de la Havane achetés à bon marché chez A Nathan No 71 rue St-Laurent.